
6 Pièces

280 m²

Réf. 3663738

11 000 €

Mougins
Maison à louer (06250)
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Au  sein  du  domaine  privé  sécurisé  des  Parcs  de  Mougins,  dans  un

cadre  de  verdure  et  de  quiétude  bucolique  se  place  notre  belle

provençale contemporaine, la Plein Sud.Comme son nom l’indique elle

profite  d’un  très  bel  ensoleillement  toute  l’année,  tout  en  conservant

des espaces ombragés par la végétation méditerranéenne.Au centre de

la  maison  se  trouvent  les  pièces  de  vie  commune  avec  accès  sur  la

grande  terrasse  la  piscine  et  le  jardin.  De  chaque  côté  les  ailes

accueillent  deux  chambres  en  suite,  Un  bureau  avec  tropézienne  à

l’étage ainsi qu’une buanderie complètent la partie principale de la ...

Within the secure private domain of the Parcs de Mougins, in a setting of greenery

and bucolic tranquility is our beautiful contemporary Provençal, the Plein Sud.As its

name suggests, it  benefits from very good sunshine all  year round, while retaining

areas  shaded  by  Mediterranean  vegetation.In  the  center  of  the  house  are  the

common living rooms with access to the large terrace, swimming pool and garden.

On each side the wings accommodate two en-suite  bedrooms,An office with  roof

top upstairs as well as a laundry room complete the main part of the house.At the

rear is an independent bedroom ...

TERRY'S HOMES 

12 avenue du Maréchal Juin  - 06400 CANNES
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